

小松工業高校の建築部、美術部、インターアクト部のみなさんへ

こんにちは。私たちは宮城県本吉郡南三陸町立名足（なたり）保育園です。先日、東北大学の成田先生から皆様が一生懸命作られた「50音パズル」を子どもたちに届けていただきました。就学を前に文字が読めるようになった子どもや文字に興味を持ち始めた4歳児など时期的にも良く、楽しんで夢中で遊んでいます。「次に貸してね～」と順番待ちで今は使用していますよ。本当にアイデアも良く、製品化していたら購入したいと思うほど良く考えられていて感心しました。

南三陸町の復興はまだまだです。子供たちの心の復興も共に進まなければなりません。その時の応援に今回のパズルはとても良いものでした。本当に有難うございました。

保育士は今後子ども達が「元気いっぱい」「笑顔いっぱい」「夢いっぱい」に育つように保育頑張っていきますね。

みなさんもどうか夢に向かって頑張ってくださいね。有難うございました。

南三陸町立名足保育園

園長 三浦房江

職員・児童一同



50音パズル送ってくれてありがとうございました。間もなく小学校に行くので僕たち私たちにとって、すご〜く役にたつよ。それに、文字合わせも楽しいよ。本当に有難うございました。